



Important

Objet : COVID-19

Mardi, 16 mars 2020

Chers clients,

La santé et la sécurité de tous nos employés et celle de nos clients constituent notre priorité absolue.

Nous prenons des mesures supplémentaires et sécuritaires pour contribuer à la non-propagation du Covid-19, et préserver la santé de nos employés tout en assurant la continuité de services qui vous sont fournis.

Sur la continuité des services :

- Face à l'inquiétude des consommateurs, chez Frandon nous nous mobilisons pour continuer à fournir aux clients les produits alimentaires nécessaires. Si la situation causée par le COVID-19 venait à impacter notre secteur d'activité, nous vous aviserons de façon proactive.
- Chez Frandon des mesures d'hygiène strictes sont affichées, adaptées et respectées.
- La gestion de notre approvisionnement et distribution est assurée, disponible et maintenue par notre équipe. Notre capacité de production se maintient et ne souffre d'aucune préoccupation d'approvisionnement, celui-ci se poursuivant le plus normalement possible.

Vos contacts habituels se tiennent à votre disposition pour répondre à toutes vos questions éventuelles.

Important

Object: COVID-19

Tuesday, 16 March 2020

Dear Customers

The health and safety of our employees and our customers is our top priority.

We have taken additional safety measures to help prevent the spread of Covid-19 and preserve the health of our employees while ensuring the continuity of the services provided to you, our customer.

On service continuity:

- Regarding the concerns of consumers, at Frandon, we are continuing to provide customers with the necessary food products. Should the situation caused by COVID-19 impact our industry, we will proactively notify you.
- At Frandon, strict hygiene measures are monitored, respected and have been adapted for extra precautions.
- The management of our supply and distribution is ensured, available and maintained by our team. Our production capacity is maintained and does not suffer from any supply concerns, which continue as normally as possible.

Your usual contacts are at your disposal to answer any questions you may have.

Robert Walter
President